

Kleine Anfrage der Fraktion der FDP

Abfertigungschaos am Bremer Flughafen

Der jüngste Vorfall am Bremer Flughafen (der Weser Kurier berichtete hierzu zuletzt in seiner Ausgabe vom 26.09.2023) im Bereich der Abfertigung stellt einen gravierenden Vorfall dar und ist ein bereits länger bekanntes Problem, das dringend angegangen werden muss. Lange Wartezeiten an der Sicherheitskontrolle führten dazu, dass zwischen 100 und 200 Passagiere ihren Flug verpassten. Dies ist ein eklatanter Verstoß gegen die Rechte der Fluggäste, die Anspruch auf eine reibungslose und pünktliche Abfertigung haben.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Senat,

1. Wie schätzt der Senat das Problem am Flughafen Bremen im Allgemeinen ein?
2. Welche spezifischen Gründe führten zu den erheblichen Problemen bei den Sicherheitskontrollen, die dazu führten, dass zwischen 100 und 200 Passagiere ihre Flüge verpassten?
3. Welche Maßnahmen plant der Senat, um die Sicherheitskontrollen am Bremer Flughafen zu verbessern?
4. Wie viele Mitarbeiter sind derzeit bei der Sicherheitskontrolle am Bremer Flughafen beschäftigt?
5. Welche konkreten Maßnahmen ergreift der Senat, um sicherzustellen, dass ausreichend Personal für die Sicherheitskontrolle am Bremer Flughafen zur Verfügung steht, insbesondere zu Spitzenzeiten mit mehreren Flügen?
6. Welche Maßnahmen plant der Senat, um die Effizienz und Zuverlässigkeit der Sicherheitskontrollen am Bremer Flughafen zu erhöhen und sicherzustellen, dass ähnliche Vorfälle in Zukunft vermieden werden?
7. Welche langfristigen Strategien erwägt der Senat, um die Effizienz und Effektivität der Sicherheitskontrollen am Bremer Flughafen nachhaltig zu verbessern und die Wiederholung solcher Probleme zu verhindern?
8. Wird der Bremer Flughafen in Erwägung ziehen, Technologien wie ein Online-Terminierungssystem für die Sicherheitskontrolle zu implementieren, um den Prozess zu optimieren und Passagiere besser zu organisieren? Wenn ja, wann und in welchem Verfahren soll dies geschehen, wenn nein, was spricht in Bremen aus Sicht des Senats gegen ein solches Online-System?

Beschlussempfehlung:

Thore Schäck und die FDP-Fraktion Bremen